

El PP pedirá en el Pleno que el Carnaval sea declarado de Interés Nacional

Escrito por Populares Cartagena. 19 de febrero de 2017, domingo



La Asamblea Regional ha aprobado por unanimidad, a través de una iniciativa del PP, impulsar la declaración y ahora la edil Carolina Palazón dice que ahora todas las administraciones tienen que realizar las iniciativas necesarias para este reconocimiento.

El Grupo Municipal Popular presentará una moción para que los Carnavales de Cartagena sean declarados a Interés Turístico Nacional, “vamos a instar a todas las administraciones, tanto local, regional como nacional para que lleven a cabo las iniciativas necesarias para conseguir la declaración de Interés Turístico Nacional”, ha dicho la concejal popular Carolina Palazón.

Para Palazón, “2017 tiene que ser el año de los carnavales de Cartagena, la Federación ha trabajado mucho y merece este reconocimiento. El esfuerzo de la Federación del Carnaval ha permitido que estas fiestas sean conocidas en toda la región”.

“Estamos hablando de unas fiestas que tienen un gran calado social especialmente entre los vecinos de los barrios y diputaciones cartageneros que trabajan con gran esfuerzo durante todo el año para contribuir a su engrandecimiento”, ha destacado la concejal popular.

Hay que recordar que en el Pleno de 29 abril de 2016, se acordó por unanimidad de todos los grupos políticos apoyar que el Carnaval de Cartagena fuese declarado Fiesta de Interés Turístico Nacional.

“Tras casi un año, debemos seguir trabajando para que sea una realidad y avanzar porque nuestras fiestas tengan el reconocimiento de Interés Turístico Nacional”, ha insistido la concejal popular.

Esta mañana la Asamblea Regional ha aprobado por unanimidad reconocer como Interés Turístico Nacional al Carnaval de Cartagena, y desde el Pleno del Ayuntamiento tenemos apoyar esta iniciativa que será otro atractivo turístico para nuestro municipio”.